

MITOS Y VERDADES DE LA BECA ESA

CONOZCA LA VERDAD SOBRE EL PROGRAMA UNIVERSAL DE LAS BECAS DE EMPODERAMIENTO
(ESA) DE ARIZONA

MITOS vs. VERDADES

MITO

¡El dinero “público” de los impuestos no puede ir a las escuelas privadas!

VERDAD

Según el Arizona Republic, actualmente la mitad de todos los distritos escolares públicos de Arizona están enviando estudiantes de escuelas públicas a escuelas privadas porque la escuela pública no puede brindar un servicio adecuado. El dinero de la educación pertenece al estudiante, por lo que el dinero debería seguirle. Los estudiantes deberían poder utilizarlo en el modelo educativo que mejor se adapte a sus necesidades. ¡Deberíamos financiar a los estudiantes NO a los sistemas escolares!

MITO

¡Las escuelas privadas no rinden cuentas como o hacen las escuelas públicas del distrito!

VERDAD

Los padres son quienes medirán la rendición de cuentas de las escuelas privadas, ya que ellos tienen en mente lo que es mejor para sus hijos. Las escuelas privadas en Arizona tienen importantes medidas de rendición de cuentas, por lo que son tan populares entre los padres.

MITO

¡Va a diezmar nuestras escuelas públicas al permitir que cientos de miles de niños nuevos califiquen, triplicando o cuadruplicando la cantidad de estudiantes elegibles!

VERDAD

No se debe obligar a un niño(a) a asistir a una escuela pública del gobierno que no le está funcionando sólo para mantener el statu quo. Los niños sólo tienen una oportunidad para su futuro, por lo que deberían poder recibir la mejor educación que se adapte a sus necesidades individuales. Actualmente, aproximadamente 63,000 estudiantes están en el programa ESA, que es una pequeña fracción de los 1.1 millones de estudiantes K-12 de Arizona.

MITO

Los votantes votaron abrumadoramente en contra de una expansión de las ESA a gran escala ya una vez, ¡deberíamos respetar la voluntad de los votantes y no permitir ninguna expansión de las ESA!

VERDAD

La iniciativa anterior fue rechazada porque limitaba el programa ESA y no fue lo suficientemente lejos para apoyar la libertad educativa. Esto se valida por el hecho de que el 75% de los votantes de Arizona apoyan los programas de opciones escolares, incluido el 78% de las minorías.

MITOS Y VERDADES DE LA BECA ESA

CONOZCA LA VERDAD SOBRE EL PROGRAMA UNIVERSAL DE LAS **BECAS DE EMPODERAMIENTO (ESA) DE ARIZONA**

MITOS vs. VERDADES

MITO “Mis escuelas están bien, al igual que la mayoría de las escuelas públicas del distrito, por lo que las opciones escolares no son realmente necesaria”.

VERDAD El hecho de que algo funcione para una familia no significa que funcione para todas las familias. La educación no es una “talla única para todos”. Los niños aprenden de manera diferente y sus necesidades pueden cambiar, por lo que necesitan todas las opciones educativas disponibles. Hace más de 20 años, los mismos opositores a la elección de escuela se oponían a las escuelas de inscripción abierta y chárter, pero ahora las aceptan.

MITO La financiación es el problema. Si las escuelas públicas del distrito tuvieran más dinero, podrían arreglarse y las familias no tendrían que irse.

VERDAD Actualmente, el financiamiento K-12 está en un nivel récord en Arizona. Los fondos por alumno para las escuelas de gobierno es de aproximadamente \$14,500. Los estudiantes financiados por una ESA reciben la mitad de esa cantidad con tan solo alrededor de \$ 7,000 por año.

MITO El costo de la escuela privada es demasiado alto para muchas familias, por lo que incluso si tuvieran una ESA, ¡no podrían pagarla ni pagar el transporte a la nueva escuela!

VERDAD Aproximadamente la colegiatura de la mitad de todas las escuelas privadas es igual o inferior al monto actual de la ESA de \$7,000 y las familias también pueden usar los fondos ESA para pagar los costos de transporte. Además, este no es un debate entre escuelas públicas y privadas, ya que los padres pueden usar una ESA para otras opciones educativas, como aprendizaje en el hogar, un plan de estudios en línea, tutorías y más.

MITO ¡Si un niño deja un distrito escolar público, la escuela perderá todos los fondos para la educación de ese niño!

VERDAD Si un estudiante elige usar una ESA y deja su distrito escolar público, una parte significativa de su dinero para la educación aún permanece en ese distrito. Esto significa que el distrito escolar habría recibido más fondos pero ahora tendría un estudiante menos que educar, lo que ayudará a reducir el tamaño de las clases. Recuerde, los estudiantes de ESA reciben la mitad de los fondos de lo que reciben los estudiantes del distrito. Este es un ahorro general para el sistema educativo.